
令和５年度 第１回 八雲町学校給食センター運営委員会議事録 

 

□ 開催日  令和６年１月２３日（火） 

□ 時 間  午後２時 00分～午後２時 30分 

□ 場 所  八雲町公民館 第一会議室 

□ 出席委員 西田浩人、河西大眞、柴野貴史、水野博仁、湊 理裕、河原正憲、 

渋谷智実（７名） 

□ 欠席委員 藤田真也、増田正弘、倉知善隆、近藤信介、田中 元、菅原貞吉（６名） 

□ 事務局    三坂所長、鈴木次長、濵栄養教諭、田畑主任（４名） 

□ 傍 聴 者 な  し 

 

◎ 教育長挨拶 土井寿彦 

◎ 運営委員・事務局職員自己紹介 

◎ 事務局説明  会長・副会長の選任を事務局案にてお願いしている旨説明し、了解を

得た。 

◎ 会長選任  八雲中学校長 柴野貴史氏を選任 

◎ 副会長選任 八雲小学校長 西田浩人氏を選任 

◎ 会長挨拶  八雲中学校長 柴野貴史氏 

◎ 議  題 

 □協議事項１：学校給食衛生管理について 

○事 務 局：会議資料に沿って説明。 

□協議事項２：学校給食物資選定について 

○事 務 局：会議資料に沿って説明。 

□協議事項３：学校給食献立策定について 

  ○事 務 局：会議資料に沿って説明。 

□協議事項４：学校給食費の改定について 

○事 務 局：会議資料に沿って説明。 

□協議事項５：令和６年度学校給食計画（案）について 

○事 務 局：会議資料に沿って説明。 

 

 ◇質 疑 

  【協議事項１】 

質疑なし 

  【協議事項２】 

質疑なし 

  【協議事項３】 

●委  員：休み明けの献立を児童に配布するにあたり、どうしても給食開始日に

近い日にちになってしまう。ホームページでも確認できるようになっ

ているかと思うが、ホームページにはいつ頃アップされるか。 

○事 務 局：前月の月末にアップしているが、休み明けはタイトなスケジュールに



なる。 

   ●会  長：保護者にも献立表を案内したいとのことなので、今後日程の調整をお

願いしたい。 

●委  員：アレルギー児童は増えているか。 

   ○事 務 局：今年度は２名増えている。アレルギーはあるが、代替食を希望しない

子も増えている。 

  【協議事項４】 

   ○教 育 長：３月の議会で予算が確定する。 

  【協議事項５】 

    質疑なし 

   ●会  長：ほかに質疑はないようですので、以上で協議事項を終了します。 

 

 □その他 

●委  員：北里八雲牛提供の日、父母共に北里大学の先生に来てもらい、講義を

していただき、その後一緒に給食を食べ、大変有意義な一日だった。 

      昨年のこの会議で栄養教諭から、北里八雲牛を使った給食を取り入れ

たいとの要望を聞き、是非とも実現させてもらいたいと思い、ＰＴＡ

総会へ提案した。実現ありがとうございました。 

   ○事 務 局：別紙資料で配っているが、八雲では二海サーモン・ホタテ・北里八雲

牛など、学校の総合的な学習時間を利用し、先生方の協力を得て、生

産者の方に来ていただき、どういう風に食材が出来ているかを、子ど

もたちに理解してもらえるよう努めている。 

         また、給食センターの工夫で、特別メニュー日にランチョンシートを

作成して、この授業を受けられなかった学年・学校の子ども達にも配

布し、絵で見て分かるようにして、食育に取り組んでいる。 

●委  員：始業式・終業式や行事のある時は、全校給食なしとしていたが、年間

１９０食まで給食を食べられるという事なので、各学校で１９０回に

近付くよう、予定を組み入れてみる。 

      その中でも新入生・卒業生で回数が満たないものは、給菓としてこう

いうものに変えられるというのが分かる資料を、校長会へ提供いただ

けると助かる。 

   ○事 務 局：八雲の給菓は、平成３０年度の無償化になった時から、色々議論があ

った。 

         給菓の取扱いについては、引き続きどういった形がよいのか、皆さん

からご意見をいただく場面を設けたいと考えていたので、事務局・教

育委員会・校長会と連携しながら、今後の対応等考えていきたい。 

   ●委  員：異物混入は、非常に少なかったと思う。大変ありがたい。 

         引き続き、注意を払った調理をお願いしたい。 

         また、ＰＴＡ活動が復活する上で、今までは学級レク等を行ってきた

が、今までのような大きなものに戻すのではなく、もう少し手軽なも



ので何かできないかということで、八雲小では給食試食会の回数が非

常に増えた。 

         来年度以降も続く可能性があり、引き続きお願いしたい。 

   〇事 務 局：異物については、作業スペースを移動する都度着替えたり、異物が混

入しないよう、衛生管理されている。加工品の製造過程で異物が入っ

ている場合もある。細かく切ってからも確認作業を徹底し、異物混入

のないよう、これからも継続して進めていく。 

         また、給食試食会がこれからもあるとのことで、なかなか給食につい

て理解されない、コンビニやファミレスのように給食を出してほしい

という声もあるようで、給食とはどういうものか、決めたものを出さ

なければいけないということを、保護者の方々に理解していただきた

いと思う。ぜひ要望があれば可能な限り対応していくので、積極的に

要望していただければと思う。 

〇事 務 局：以上で閉会します。 


